



Conferencias magistrales sobre Prevención de Lavado de Dinero y Reforma Fiscal 2026

- Encuentro virtual con especialistas efectuado del 15 al 17 de enero, organizado por la División de Educación Continua

Enero 20, 2026

La Facultad de Contaduría y Administración (FCA) organizó el ciclo de conferencias magistrales Prevención del Lavado de Dinero y Reforma Fiscal 2026, un espacio académico orientado a la actualización profesional y al análisis de los principales retos normativos en materia fiscal y financiera, organizado por la División de Educación Continua (DEC) en colaboración con el Centro de Educación a Distancia y Gestión del Conocimiento (Cedigec).

“Es un honor para mí darles la más cordial de las bienvenidas a las conferencias magistrales que organiza nuestra Facultad en torno a un tema muy importante, del cual debemos aprender, que es la prevención del lavado de dinero y, por supuesto, el de las reformas fiscales. El evento es una tradición ya en la Facultad, se ha consolidado a más de tres décadas de su creación, y constituye una oportunidad para actualizar nuestros conocimientos y fortalecer el análisis sobre temas de alta relevancia en el ámbito fiscal y económico del país”, señaló el Dr. Armando Tomé González, director de la FCA.



“A nuestras y nuestros distinguidos ponentes, les expreso mi más sincero agradecimiento por compartir su tiempo, sus conocimientos y experiencia. Su participación enriquece estas conferencias, fortalece el diálogo académico, eleva la calidad de la reflexión y contribuye de manera significativa la formación y actualización de nuestras y nuestros participantes”, expresó durante su intervención virtual.

El Dr. Tomé González reconoció el esfuerzo del equipo de la DEC por mantener una oferta formativa pertinente y de alto nivel, especialmente a su titular, la Mtra. Araceli Mosqueda López, así como al secretario General de la Facultad, Mtro. Alfonso Ayala Rico; a la Dra. María Josefina Gómez Gutiérrez, coordinadora académica y moderadora de las conferencias, a la jefa del Cedigec, Dra. Gabriela Montero Montiel, y al secretario de Divulgación y Fomento Editorial, Mtro. Gustavo Almaguer Pérez.



Entre los ponentes se encontraron especialistas como Sandro García-Rojas Castillo, consultor internacional en cumplimiento normativo, quien abordó la prevención del lavado de dinero en el sistema financiero; Jesús Orta Aguilar, experto en derecho y anticorrupción, quien se enfocó en el sistema no financiero, y el doctor Manuel Ochoa López, especialista en ciencias penales y proceso penal acusatorio. Participaron expertos en reformas fiscales, como Susana Mireles Arreola, con la Ley de Ingresos de la Federación 2026, y Salvador Rotter Aubanel, con la reforma del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios.



El evento también incluyó un panel de especialistas y espacios para preguntas y respuestas. Como parte del contexto institucional, se recordó que la Facultad de Contaduría y Administración cumple 96 años de trayectoria académica, mientras que su División de Estudios de Posgrado alcanza medio siglo de formación especializada. También se mencionaron proyectos emblemáticos, como el programa de televisión y radio Consultorio Fiscal y la revista del mismo nombre, además de la reciente aprobación de tres nuevas especializaciones de posgrado.

Las ponencias de apertura abordaron, entre otros temas, la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita, las reformas recientes en la materia, y sobre las evaluaciones del Grupo de Acción Financiera Internacional (GAFI). Al cierre de la jornada, se enfatizó la importancia de la educación y la capacitación continua como herramientas clave para fortalecer la prevención del lavado de dinero y consolidar una cultura fiscal sólida en el país.

Por: Luis Fernando Reyes

